

Der schwarze Tod

Im Jahre 1350 zog der Furcht erregende „schwarze Tod“ (die Pest) nach Europa um in nur vier Jahren einen Schlusstrich unter das Leben von 33 Millionen Menschen zu setzen!

Viele glaubten, dass die Pest bewusst von Gott gesandt sei, um die Menschen für ihre Abscheu erregenden Sünden zu bestrafen. Irgendjemand behauptete sogar, die Pest in Form von übereinander liegenden Rauchwolken gesehen zu haben. Der „schwarze Tod“ wurde von Rattenflöhen durch Bakterien übertragen, wogegen die Ärzte völlig hilflos waren. Schnell verbreitete sich die todbringende Seuche in den schmutzigen, dicht bevölkerten Gebieten entlang der Handelswege, wo die Ratten von den nahe gelegenen Schiffen ans Land gelangten.

Die Kranken bekamen plötzlich Gefahr bringende, riesige blauschwarze Flecken und Beulen. Nur wenn diese nach ein paar Tagen platzten, kam für den Kranken eine Überlebenschance in Frage, ansonsten ging er an der Pest zu Grunde.

(145 Wörter)